
会議の要点録 （令和２年１１月１９日）  

 

１．議会のペーパーレス化、ICT 化について  

 

タブレットの通信形式については、Wi-fi 接続のみで決定された。 

座長からは、Wi-fi 環境に障害が生じた際に対応ができるよう考慮す

るよう要望があった。  

現在大阪府において、タブレットを導入しているが、その導入手

法について参考としたい旨の要望があり、事務局で詳細について調

査することとなった。また、タブレット導入に係る予算の内、議会

に限った予算について分かる資料の提供の依頼があった。  

タブレットのデモンストレーションについては、１２月１０日

（木）または１１（金）の午後で事務局にて調整し、決定次第連絡

することとなった。  

 

 

２．その他  

   

   検討会の諮問事項中、議会のペーパーレス化、ICT 化以外の項目

について、今後検討していくため次回の会議で、ブレーンストーミ

ングをしたいとの提案があり、各会派の考え方をまとめていただき

たい旨の要望があった。 

   また、事務局で検討のための基礎資料（議員報酬、議会基本条例）

をとりまとめ中との報告があり、次回会議には事前に配布していた

だけるよう要望があった。 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 


